

運動会ごっこをしたよ☆

10月7日（土）の運動会では、天候にも恵まれ、たくさんのお客さんに見守られながら、リズムダンス、かけっこ、リレー、フラッグなど、日々の取り組みを披露することができました。今年は親子競技も加わり、玉入れや物運び競争、ダンスなどをお家の人と触れ合いながら楽しむこともできましたよ。運動会後も異年齢児と一緒に他クラスの競技を体験して、運動会ごっこを楽しんでいます。

フラッグ

運動会で披露したフラッグを年長さんが年下の子に教えてくれました。「もうちょっと高くあげてね」「ぐるぐる回るんだよ」と年下の子に手を取りながら優しく教えていましたよ。年下の子は憧れの年長さんと一緒にフラッグができて嬉しそうにしていたり、ちょっと照れたりしていました。



おさかな運び競争

年中さんが運動会で行った親子競技“お魚運び競争”を年上の子がお家の人の代わりに、2チームに分かれて行いました。お魚を落とさずに運ぶのはとっても難しそうでしたが、ペアになった子と力を合わせて頑張っていましたよ！





ふれあい遊び♡

年長さんが運動会で保護者の方と一緒に
行ったふれあい遊びをしました。年上の子と
年下の子の2人組になり、みんなの大好き
なドラえもん歌に合わせて、手を繋いで
歩いたり、つんつんこちょこちょくすぐり
合ったりしましたよ♡

